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⑥ その他、当所に対するご意見、ご要望等がございましたらご自由にご記入ください。6 件の回答 

 
・今後の価格転嫁が課題です。より一層、経産省や公取のチェックをお願いしたい。 

・原材料、光熱費その他諸々著しくコストが上がっており人件費の分までの値上げは十分出来ていないが

物価高騰から従業員の生活を守るためにやむを得ず賃上げを実行した。 

・アンケートも必要だが、それだけでは実態はつかめない。生の声を聞くことが大切。 

・あくまで予定％です。詳細はこれからです。 

・定期昇給の実施以外の昇給を対象として回答しています。 

既往債務の返済に影響を与えるため 

原材料価格が高騰しているため 
エネルギー価格が高騰しているため 

賃上げ予定。詳細未定 

過去 3年平均年収が上がっているため 

決算状況を見て決定する 

協議不十分で決定していない 

ベースアップに向け検討中 


